

Note du rédacteur / Editor's Note

La revue *Canadian Oral History Association Journal* vient de se doter d'un nouveau nom qui reflétera le caractère bilingue de la Société canadienne d'histoire orale. Le format adopté par l'ancien rédacteur, James Morrison, sera toutefois maintenu.

La SCHO a traversé plusieurs changements au cours des deux dernières années. Après avoir joui du support institutionnel des Archives nationales du Canada pendant de nombreuses années, nous avons dû trouver de nouveaux appuis. Un nouvel exécutif est en voie d'organisation et la SCHO trouve aujourd'hui un regain d'énergie.

La période de changements que nous avons traversée a causé des retards dans la publication du *Forum d'histoire orale*. Le volume 15, qui est daté 1995, paraît donc avec un retard considérable. Nous sommes heureux d'avoir l'opportunité de consacrer le numéro entier à la publication des résultats du projet « Récits de vie et vision collective au Canada français ». Le volume 16 est présentement sous presse et paraîtra peu après le présent numéro. Il contiendra un mélange d'articles, ainsi que des comptes rendus de livres et des notes de recherche.

The *Canadian Oral History Association Journal* has taken on a new name with the publication of the present volume. The name change will help give the COHA a more bilingual character. The format adopted by former editor James Morrison will, however, be maintained.

The COHA has undergone several changes in the past two years. After having counted for a long time on the National Archives of Canada for institutional support, it became necessary to find new arrangements. A new executive is now coming into place, and plans are under way to breathe new life into the Association.

The period of change we have undergone has caused delays in publication of *Oral History Forum*. Volume 15, which is dated 1995, is being issued after a considerable delay. We are happy to have the opportunity to devote this entire issue to the publication of "Life Stories and Collective Identity in French Canada". Volume 16 is currently being printed, and will be issued shortly after the present one. It will contain a collection of articles on various topics, as well as book reviews and research notes.

Ronald Labelle